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E-Scooter sind in der Stadt Zürich allgegenwärtig und haben verschiedene Anbieter (z.B. Voi, 
Tier, Lime, Bird). Ein Nutzen der E-Scooter ist es, dass Menschen statt motorisierter 
Verkehrsmittel in Gebieten, welche mit dem ÖV weniger gut erschlossen sind oder zu Uhrzeiten, 
in welchen der ÖV nicht mehr fährt, eine umweltfreundlichere Alternative haben. Leider zeigt sich, 
dass diese E-Scooter immer wieder an Orten abgestellt werden, wo sie bestenfalls stören und in 
ungünstigeren Fällen z.B. Menschen mit Behinderungen im Weg stehen. Weiter gibt es Städte, 
welche E-Scooter aufgrund schlechter Erfahrungen wieder verbieten (Paris). 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Sind seitens Bevölkerungen Meldungen eingegangen, welche die E-Scooter monieren; 
insbesondere das Deponieren der E-Scooter? Wenn ja, wie viele? Bitte um die Kennzahlen 
für die letzten 5 Jahre. 

2. Gibt es rechtl iche Vorschriften zur Nutzung der E-Scooter? Falls ja, bitte um die 
entsprechenden Angaben . 

3. Gibt es Auflagen der Stadt Zürich an die Anb.ieter? Falls ja, welche? Mit der Bitte um eine 
Erläuterung, wie die Auflagen überprüft werden , inwieweit diese erfüllt werden und in welcher 
Form Sanktionen ergriffen wurden , falls die Auflagen nicht eingehalten wurden. 

4. Sind weitere Auflagen seitens Stadt Zürich geplant? Falls ja, wie sehen diese konkret aus? 

5. Gibt es Auflagen , welche zum Ziel haben, dass durch das Abstellen der E-Scooter keine 
Behinderungen entstehen; insbesondere für Menschen mit eingeschränkter Mobilität oder für 
Menschen mit Sehbehinderungen? 

6. Gibt es eine Strategie, in welcher Form, bzw. zu welchem Zweck die E-Scooter in der Stadt 
Zürich genutzt werden sollen? 

7. Gibt es Untersuchungen 
1
zur Nutzung der E-Scooter in der Stadt Zürich oder sind solche am 

Laufen oder geplant? Welche Fragestellungen werden/wurden damit verfolgt und was sind 
bekannte Ergebnisse? 

8. Gibt es Hinweise darauf, zu welchem Zweck urid von welchen Personengruppen die E
Scooter genutzt werden? 

9. Sind dem Stadtrat Städte bekannt, welche sehr gute Erfahrungen mit E-Scootern machen; 
insbesondere auch mit dem Deponieren ebendieser? 

10. Sind bestimmte Zonen zum Deponieren angedacht oder Zonen, in welchen kein Deponieren 
erlaubt ist? Hält der Stadtrat solche Zonen für zielführend? 


